

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian pada analisis tindak tutur ekspresif memuji pada kalangan remaja Jepang dalam anime Jepang, penulis memperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Data yang ditemukan pada tindak tutur ekspresif dengan makna memuji sebanyak 26 data. Pujian yang lebih dominan dilontarkan pada sumber data dalam anime Jepang tersebut adalah pujian terhadap kemampuan seseorang sebanyak 6 data. Berdasarkan data yang dianalisis, anime tersebut berlatar belakang disekolah. Beragam kegiatan yang terjadi sehingga beragam bentuk pujian atas kemampuan seseorang pada temannya, sehingga ia tersanjung dan memberikan pujian bahwa sesuatu hal yang lebih dari seseorang merupakan poin tersendiri menurut orang Jepang. Sebenarnya ada banyak pujian yang terdapat pada anime ini, namun pujian tersebut dilontarkan dalam hati dan pikiran penutur. Sehingga pesan dan perasaan dari pujian tersebut tidak sampai pada penutur.
2. Data yang ditemukan pada tindak tutur ekspresif dengan makna memuji yang dianalisis menurut verba perlokusi Alston, yang lebih dominan muncul adalah berupa: a) mendorong penyimak mempelajari bahwa membesarkan hati dan menjengkelkan c) membuat penyimak memikirkan hal menarik.

4.2 Saran

Pada penelitian ini penulis mengkaji tentang tindak tutur ekspresif dengan makna memuji perlokusi. Dengan adanya penelitian ini, penulis berharap agar peneliti selanjutnya dan pelajar bahasa Jepang lain yang memiliki minat dalam penelitian yang sama dengan penulis, dan bisa menggunakan penelitian ini sebagai referensi untuk mengkaji lebih dalam tentang pembahasan tindak tutur ekspresif. Adapun saran yang ingin penulis beritahukan adalah penelitian ini mengkaji tentang tindak tutur ekspresif yang berfokus pada makna memuji, untuk penelitian selanjutnya bisa dikaji lebih dalam lagi untuk kategori pujian dalam bentuk yang lainnya, dan bisa menemukan perlokusi yang berbeda dengan penelitian ini. Karena sumber penelitian ini berasal dari anime bertema sekolah untuk selanjutnya bisa mencari dari sumber atau genre yang berbeda